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令 和 ５ 年 第 ３ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 
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岡 田 広 美 議 員（ 市 民 連 合 ） 質問方式：一括質問方式  

 

１ 女性活躍推進法に資する今の取り組みについて、現状をお伺いし

ます 

（1） この４年間で主任以上の女性の割合、課長以上の管理職の女性

の割合は、どのように変化しましたか。政府の方針では、2030

年までに女性の比率を 30％以上にするとありますが、尾道市の

目標を具体的にお示しください  

（2） 会計年度任用職員の人数と女性の割合が、４年前と比べて、ど

のように変わりましたか、そして、その中で、会計年度任用職

員という名称になって、保険や年金はどのようになりましたか  

（3） 男性の育児休業の取得率及び出産補助休暇の取得人数と取得率

と取得時間が、４年前と比べてどのように変化しましたか  

（4） これからの女性活躍推進及び「女性版骨太の方針」に資する尾

道市の目標と現状と対策について、具体的にお示しください。

尾道で活躍する女性が、もっと増えるためには、どのように取

り組んでいったらよいか、どのように情報を発していくのか、

お知らせください  

 

２  東尾道における複合的公共施設整備の取り組みについてお伺い

します  

（1） これからも高須の人口増に伴い、若者から高齢者まで憩える、

イベントなども企画できるホールが併設しており、また小さな

子から高齢者まで本に親しむスペース、学生が学習できたり、

憩えるスペースの確保などができる複合的な公共施設整備につ

いて、どのようにお考えか、お聞かせください  

（2） 昭和 58 年に建てられた東部公民館はこれから、どのようにされ

る予定でいますか（トイレも男女一緒で、災害時の避難場所で

はありますが、地域の住民が避難してきても受け入れるだけの

広さもありません）  

また、東部公民館南分館においても、駅前の住民を含めて、こ

れからも地域にとって必要な場所ですが、これからどのように

していくお考えですか  

（3） 選挙における投票所において、人口比で考えても、絶対的な数

が足りません。このことについても  いかがお考えでしょうか。

これから投票率を上げるにはどうするのがよいか、具体的なお

考えをお聞かせください  

 


